



AVISO DE PRIVACIDAD

En cumplimiento a lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (la "LFPDPPP"), su Reglamento y los Lineamientos del Aviso de Privacidad emitidos por la Secretaría de Economía (los "Ordenamientos"), el presente aviso de privacidad rige el tratamiento de los datos personales por parte de la C. Araceli Soto Lira, en adelante "ZAREN" con domicilio en Calle Copenhague, número 21, interior 104, Colonia Juárez, Alcaldía Benito Juárez, 06600, Ciudad de México, en su carácter de Responsable, que tratará los datos recolectados por medio de nuestros socios de negocios, prospectos, clientes, y solicitantes de información, que te conciernen como titular de tus datos personales los cuales has proporcionado libre y voluntariamente.

Sobre los Datos personales que obtenemos:

La información que ZAREN, recaba puede incluir datos personales, financieros y comerciales todos aquellos que sean necesarios para poder entablar una relación comercial jurídica y/o laboral contigo, podemos recopilar cualquier información, como su nombre completo, número de tarjeta de crédito, dirección de correo electrónico, domicilio postal y número de teléfono que proporcione cuando interactúe con EVOX, utilizaremos la información personal que recopilemos de usted solo para los fines descritos en este Aviso de privacidad.

En ZAREN tratamos tus datos personales con el objeto de llevar a cabo las actividades y gestiones enfocadas a dar cumplimiento a las obligaciones originadas y derivadas de cualquier relación comercial, jurídica y/o laboral que establezcamos contigo y que consideramos finalidades primarias.

Uso de los datos personales:

ZAREN recaba sus datos personales, con el objeto de Elaboración y actualización de Directorios, envío de correos electrónicos con información sobre eventos, noticias de interés, envío de publicaciones electrónicas de ZAREN.

Una vez que recibimos su información, ZAREN utiliza medios tecnológicos, medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas para salvaguardar la confidencialidad de la información, tales como firewalls y conexiones seguras.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

Podrás ejercer tus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición al tratamiento de tus datos, así como a revocar tu consentimiento sobre el tratamiento de tus datos, limitar su uso y divulgación enviando un correo electrónico a administracion@zaren.com.mx con la petición que requieras.

La información publicada en este sitio Web está sujeta a cambios sin previo aviso. ZAREN también puede hacer mejoras o cambios en los productos o programas descritos en este sitio Web en cualquier momento sin aviso. La mención a productos o servicios de marcas no pertenecientes a ZAREN sólo tiene fines informativos y no constituye un aval ni una recomendación de éstos.

ZAREN puede proporcionar en este sitio Web hipervínculos o links a otros sitios Web, lo cuales se proporcionan con el fin de su comodidad e información, sin embargo, ZAREN no se hace responsable del contenido del mismo ya que no está bajo su control, si decide acceder a cualquiera de estos sitios web lo hace bajo su propio riesgo.